

Artikel vom 15.08.2023

Das Friedberger Volksfest begeisterte die Bevölker

Das Friedberger Volksfest begeisterte die Bevölkerung



Zum Auftakt des diesjährigen Volksfests in Friedberg stand traditionell der gemeinsame Marsch der Fahnenabordnungen mit Begleitung der Stadtkapelle Friedberg und des Spielmannszugs Mering vom Marienplatz bis in das Festzelt auf dem Volksfestplatz an. Der ebenfalls anwesende Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko zeigte sich begeistert vom Friedberger Volksfest: „Ein volles Festzelt, viele Vereine aus dem ganzen Landkreis und durchweg eine tolle und friedliche Stimmung. Das macht unseren Freistaat Bayern und insbesondere auch unser Wittelsbacher Land aus. Volksfeste gehören einfach dazu!“